

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ  
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ  
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ  
Кафедра международных отношений**

Аннотация к дипломной работе

**ВОЗНИКНОВЕНИЕ КОНФЛИКТОВ  
В СЕВЕРНОЙ АФРИКЕ В XXI В.**

Алезри Ахмед Абдуллах Наср

Научный руководитель – кандидат исторических наук, доцент Е.В. Демидович

Минск, 2020

## АННОТАЦИЯ

### 1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, перечня условных обозначений, реферата дипломной работы, введения, четырех глав, заключения, 2 иллюстраций, списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 58 страниц. Список использованной литературы занимает 3 страницы и включает 52 позиции.

### 2. Перечень ключевых слов

ЛИВИЙСКАЯ ГРАЖДАНСКАЯ ВОЙНА, ООН, МАГРИБ, ЕГИПЕТ, ТУНИС, АЛЖИР, СУДАН, ЮЖНЫЙ СУДАН, КОНФЛИКТ, СЕВЕРНАЯ АФРИКА.

### 3. Содержание работы

*Объект исследования* – регион Северной Африки в XXI веке.

*Предмет исследования* – конфликты, которые имеют место на территории Северной Африки в XXI веке.

*Цель исследования* – полная характеристика конфликтов на территории Северной Африки в XXI веке.

*Методы исследования.* В работе использованы общенаучные методы контекстуального, критического, диалектического, сравнительного, а также институциональный, политологический, историко-сравнительный, историко-типологический и историко-системный методы.

*Полученные итоги и их новизна.* Работа является одной из первых в белорусской историографии попыток комплексного исследования возникновения конфликтов в Северной Африке в XXI веке. Детализировано изучены основные причины возникновения конфликтов на территории Северной Африки в XXI веке, проанализированы основы предотвращения, урегулирования и разрешения конфликтов на территории Северной Африки. Наравне с этим, изучена деятельность международных организаций по урегулированию конфликтов на территории Северной Африки в XXI веке.

*Достоверность материалов и результатов дипломной работы.* Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

*Рекомендации по использованию результатов работы.* Итоги работы могут быть использованы для дальнейшего исследования и научной разработки проблематики возникновения конфликтов на территории Северной Африки в XXI веке.

## ANNOTATION

### **1. Structure and scope of the diploma work.**

Thesis consists of assignments for thesis, table of contents, abstract of thesis, introduction, four chapters, conclusion, list of used literature. The total workload is 58 pages. The list of used literature occupies 3 pages and includes 52 item.

### **2. Keywords:**

LIBYAN CIVIL WAR, UN, MAHRIBA, EGYPT, TUNISIA, ALGERIA, SUDAN, SOUTH SUDAN, CONFLICT, NORTH AFRICA.

### **3. The text of the abstract.**

*The object of the research*

North African region in the 21st century.

*The subject of the research* conflicts that take place on the territory of North Africa in the 21st century.

*The purpose of the research* a complete description of conflicts in North Africa in the 21st century.

*Methods of research.* The work uses general scientific methods of contextual, critical, dialectic, comparative, contextual analysis, as well as institutional, political science, historical-descriptive and comparative-historical methods.

*The results of the work and their novelty.* This work is one of the first attempts in the Belarusian historiography to comprehensively study the occurrence of conflicts in North Africa in the 21st century. The main causes of conflicts in North Africa in the 21st century are studied in detail, the basics of preventing, resolving and resolving conflicts in North Africa are analyzed. Along with this, the activities of international organizations for the settlement of conflicts in the territory of North Africa in the 21st century have been studied.

*Authenticity of the materials and results of the diploma work.* The materials used and the results of the thesis are reliable. The work is done independently.

*Recommendations on the usage.* The results of the work can be used for further research and scientific development of the problems of conflict in North Africa in the 21st century.